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曾經有位知名人仕說，2015年開始是諶龍的時代,可是從那時開始，在各個賽事中，諶龍表現，一直
強差人意，及至里約奧運，雖然取得金牌，但在球迷心目中，前一天的四強賽，林丹與李宗偉的對決
，才是真正的奪金之戰，而諶龍的金牌，是林李激戰後，檢到的便宜，並非實力的所得。 而在里約
奧運後，諶龍在多個比賽中，需驚濤駭浪，亦多能打入八強，但少有奪金之舉。縱觀諶龍表，自倫敦
奧運後已出現問題，常摹仿林丹打法，以拉吊為主，但穩定不如，亦無林丹快速突擊，常以均速與對
手周旋，屢戰屢敗理所當然。

直至今年的中國公開賽，決賽對戰丹麥的安塞龍，本來對諶龍不存厚望，但出奇地打了一場，近5年
來最精釆的高水準賽事，以2比1奪冠，這場比賽，諶龍完全脫胎換骨，強勁的進攻，超一流的防守，
令人眼前一亮，真的以為是諶龍時代來臨了。

可是在2017年的香港羽毛球超級賽中，雖然打入決賽，但自16強開始每次進級，令人擔心不已；爭冠
是老對手李宗偉，諶龍故態復萌，結果以2:0敗於年長他7歲的對手，由此看來真的有諶龍時代嗎?
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